



Ortskartell Rohren

Liebe Rohrener und Freunde Rohrens,

der September steht vor der Türe und damit auch die Vorfreude auf unsere Kirmes.

In diesem Jahr macht uns jedoch die Corona-Pandemie einen Strich durch die Rechnung; Veranstaltungen dieser Art sind laut der Corona-Schutz-Verordnung verboten.

Daher müssen leider auch in Rohren- wie in den umliegenden Orten- alle Kirmes-Veranstaltungen abgesagt werden.

Wir hoffen, im nächsten Jahr wieder eine unbeschwerte Kirmes feiern zu können.

Bleibt gesund und munter.

Für das Ortskartell Rohren

A handwritten signature in black ink, reading "Marie-Theres Maßen".

Marie-Theres Maßen